

e-Boletín

Providing bi-weekly communication for PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Desde la Oficina de la PNMC

• Los e-Boletines de enero cambiarán las fechas de publicación y se enviarán el 8 y 22 de enero.

El Consejo de Comunicación de la Conferencia 2024 se llevará a cabo el sábado 10 de febrero a través de Zoom.

De Nuestro Ministro Ejecutivo de la Conferencia, Eric Massanari



Un ministerio saludable, practicado por pastores, capellanes, directores espirituales y otros, es una expresión de presencia sagrada y compañía amorosa. Al mismo tiempo, las personas que desempeñan funciones ministeriales requieren esta misma presencia y apoyo de los demás para tener una vocación saludable.

Recientemente, recibí el regalo de una comunidad enriquecedora y solidaria, cuando los líderes de las iglesias regionales de la Iglesia Menonita de Canadá y las conferencias de la Iglesia Menonita de EE. UU. se reunieron para un retiro anual. Todas las iglesias regionales de MC Canadá y 11 de las 15 conferencias de

MC USA estuvieron representadas en nuestra reunión en la hermosa Banff, Alberta. Fue una reunión de apoyo mutuo, aprendizaje y recursos para nuestro trabajo como líderes de la iglesia.

Durante el primer día, el Dr. Carl Adrian, psiquiatra de un consultorio privado y miembro de la Iglesia Menonita Foothills, facilitó reflexiones significativas sobre los temas de la soledad y la conexión empática. Como líderes ministeriales, desempeñamos roles que nos llevan a un compromiso íntimo con los demás; y, sin embargo, al mismo tiempo, se espera que mantengamos un grado de distancia relacional y emocional para respetar límites saludables. Además, las percepciones culturales cambiantes sobre el ministerio pueden hacernos sentir incomprendidos y tergiversados respecto de quiénes somos realmente en nuestros roles. Estos y otros factores pueden dar lugar a una profunda soledad en las personas en el ministerio. El Dr. Adrián nos recordó que necesitamos relaciones fuertes, amorosas y empáticas para poder ser pastores fuertes, amorosos y empáticos.

En nuestro segundo día, pasamos tiempo en nuestros respectivos grupos denominacionales nacionales, discutiendo temas clave que dan forma a nuestra vida común. Los líderes de la conferencia de la Iglesia Menonita de EE. UU. prestaron especial atención a las nuevas pautas emergentes para la prevención y respuesta al abuso en la iglesia. Nancy Kauffman, ministra denominacional interina de seguridad de la iglesia, nos ayudó a orientarnos sobre algunos de los cambios importantes que se están realizando en las políticas denominacionales de abuso/mala conducta y en los programas de capacitación para congregaciones y líderes pastorales. La discusión se sintió como una extensión natural del diálogo del día anterior sobre lo que nutre a líderes ministeriales saludables. Los ministros de la conferencia se retiran.

Durante nuestra última tarde, fuimos dirigidos por Amy Zimbelman, ministra de la Mountain States Mennonite Conference, y Elizabeth Johnson, Ph.D. candidata en sociología en la Universidad de Duke, en una discusión sobre su investigación sobre las mujeres en el ministerio en la iglesia menonita. Nuestro diálogo fue al mismo tiempo festivo, por el reconocimiento de la creciente e invaluable presencia de mujeres líderes ministeriales en la iglesia en general, y aleccionador, ya que los hallazgos de la investigación indican los prejuicios y la misoginia actuales que enfrentan estas talentosas líderes. La investigación de Zimbelman y Johnson es un paso importante en nuestro aprendizaje y transformación continuos como cuerpo de Cristo.



Hubo una gran plenitud durante estos días que pasamos juntos como líderes de la conferencia: una plenitud de curiosidad, aprendizaje y cuidado mutuo. Se nos recordaron las bendiciones y necesidades que se encuentran en nuestra profunda humanidad, y se nos regalaron muchos recordatorios de nuestro llamado común a servir para el surgimiento de una iglesia que dé testimonio del amor de Cristo con humildad, coraje, sabiduría y compasión.

Quiero concluir con una palabra de aliento para todos los que puedan leer estas palabras: Tómese un momento para expresar su gratitud y apoyo a los pastores, capellanes, directores espirituales y otros líderes ministeriales con quienes está conectado. Puede experimentarse una gran soledad en medio del ministerio, y sus amables palabras pueden ser justo lo que se necesita hoy para ayudar a inspirar y sostener a alguien en sus esfuerzos vitales.

Para leer la reflexión completa de Eric y ver más imágenes, siga este enlace.

página 2

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Zion Mennonite Church

El festival Sing Your Own Messiah 2023 en la Iglesia Menonita Zion en Hubbard, OR, será el sábado, 16 de diciembre a 4pm.

Drift Creek Camp

Los ex directores de DCC, Ron y Jeanne Sears, dirigirán un retiro de espiritualidad del **19 al 21 de enero de 2024**. El enfoque será "Una forma de vida: intenciones de emprender el camino con Jesús. Vete, descansa un rato y recuperarás tu Vida". Se invitará a los participantes a reflexionar sobre el mes "bisagra" de 2024. Miraremos hacia atrás, al 2023, y notaremos qué dio vida y qué la agotó. ¿Dónde estamos cansados? ¿Renovado? Consideraremos el nuevo año 2024. ¿Qué ritmos de vida espiritual podrían ser un enrejado para sostener tus valores e intenciones? Jeanne y Ron son directores espirituales capacitados y ofrecen retiros personales y grupales en <u>The Seasons Retreat</u> en Eureka, IL. ¡Más detalles próximamente!

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

La reunión anual de **PNMHS 2024** será el sábado 17 de febrero de 2024 en Zion Mennonite Church, 6124 S. Whiskey Hill Road, Hubbard, OR. Se servirá un almuerzo al mediodía seguido de la reunión de negocios. El costo de la comida es de \$15 por persona. Confirme su asistencia (para el almuerzo) a Jerry Barkman o al 503-871-6413 antes del 9 de febrero. Seguirá un programa con el Dr. Abraham Friesen a la 1:30 pm. Su presentación se titula "Los menonitas rusos y la recuperación de una" visión anabautista ". El Dr. Friesen es profesor emérito de Historia en la Universidad de California, Santa Bárbara.

MENNONITE CHURCH USA

Mennonite Action

Acción Menonita es un movimiento de menonitas unidos por la creencia común de que **debemos hacer públicos nuestros valores de paz**. Creemos que los menonitas tenemos la responsabilidad de utilizar nuestras voces con la mayor fuerza posible por la causa de la paz y la justicia. Estamos tomando medidas públicas como menonitas. Estamos movilizando a menonitas en todo Estados Unidos y Canadá para exigir un alto el fuego, poner fin a la ocupación de Palestina financiada por Estados Unidos y Occidente y construir una paz duradera. Para obtener más información, siga <u>este enlace</u>.

Mennnonite Church USA

Para obtener más noticias de MC USA, haga clic aqui.

Mennonite Disaster Service, Una reflexión de los trabajadores de MDS de la Iglesia MVMC, John Stutzman y Jeryl Hollinger
Guam tiene 30 millas de largo y 9 millas en su punto más ancho. Hay una carretera principal alrededor de la isla en forma de 8. Hay 4
aeropuertos, tres de ellos militares. Hay una gran base militar en ambos extremos de la isla. Cada noche salimos a comer a un restaurante
diferente. Hasta ahora han sido italianos, vietnamitas y una especie de mercado de agricultores semanal donde hay muchos vendedores
de comida y otras artesanías, ropa, etc. El idioma es principalmente inglés y chomorro, una lengua indígena. Pero hay otros idiomas que también son comunes, con muchas combinaciones lingüísticas. Las personas con las que nos relacionamos son amables y tratan de ayudar. Aquí
nos sentimos seguros, pero intentamos hacer las cosas en grupo. No hay muchos crímenes violentos en la isla, pero nos dicen que hay dedos
pegajosos, así que tratamos de estar al tanto de las cosas. No hay problemas hasta el momento.

La mayor parte de nuestro trabajo consiste en reemplazar los techos que derribó el tifón. Hay 11 usuarios de MDS aquí y varios se quedarán durante todo el período de 2 meses. FEMA ha decidido extender el proyecto otros 3 meses, pero MDS no planea quedarse. Ha habido el frustrante problema de localizar el trabajo que hay que hacer y creo que MDS quiere que las cosas estén más claramente definidas. Los metodistas y adventistas también están aquí y entendemos que algunos se quedarán. Entonces, cuando completemos nuestras dos semanas, el proyecto MDS aquí planea cerrar.



Proximos e-Boletínes

18 de dic (submissions due by 12/11) 8 de ene (submissions due by 1/2) 22 de ene (submissions due by 1/15) 5 de feb (submissions due by 1/29) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: http://pnmc.org/Resources/eBulletin e-Boletín de Archivos: http://pnmc.org/Resources/eBulletin